CULTURE ET SANTÉ DEDANS-DEHORS



Malgré toutes nos différences on a pu voir que l'on peut encore vivre ensemble.



Ce constat posé par un usager lors du projet culture et santé 2021 nous amène à rêver renouveler ce sentiment rempli d'humanité par le biais de l'épanouissement culturel. Ainsi, est né au sein du pôle de psychiatrie du centre hospitalier de Roanne, le projet « dedans-dehors ».



De janvier à juin 2024, par le prisme de la danse (Compagnie dynamo) et du théâtre (Compagnie InPulse), le projet culture et santé vise à (se) découvrir en partant de l'espace et de la forme, autour de deux objets : la boite et la roue.

L'idée sera de construire un spectacle ensemble, en partant de l'intime pour aller vers l'extime, de l'individualité vers le collectif, de l'intérieur vers l'extérieur...

Il prend la forme d'un parcours d'initiation aux arts et à la culture, à destination des usagers, des familles et des soignants, à travers différents lieux de la cité (Lelabo pôle de création artistique, le théâtre, la médiathèque et le musée).

Cette exploration autour d'ateliers en danse, théâtre, travail journalistique, créations manuelles permet de mettre en exergue l'expression créative des usagers et de la valoriser dans une démarche de réflexion artistique.





